



## Avión Fach viajó a Líbano para repatriar a chilenos

A las 13,30 horas de ayer despegó el Boeing B-767 de la FACH que realizará un vuelo humanitario desde Beirut, Líbano. La aeronave, por orden del Presidente Gabriel Boric, tiene como objetivo de traer al país a connacionales afectados por el conflicto en la zona y además lleva una carga de ayuda humanitaria -aportada por el gobierno y de la comunidad libanesa en Chile.

"El número de pasajeros de la aeronave será informado una vez que se concrete el embarque de la misma durante las próximas horas", dijeron en un comunicado los ministerios de Defensa y Relaciones Exteriores. De esta manera, Chile se sumó a países como Alemania, Brasil o España que también han realizado acciones similares en las últimas horas debido a la escalada del conflicto en Medio Oriente.

**Emol**